

Capítulo 1: Karen, Palma , dirigente nacional CUT y de las y los trabajadores de la salud conversa con Roxana Pey, investigadora de Cenda Chile, académica, experta en temas de participación y democracias

<http://pcchile.cl/wp-content/uploads/2022/12/MUJERES-COMUNISTAS-012022-web.mp3>

Capítulo 2: Karen Palma , dirigente nacional CUT y de las y los trabajadores de la salud conversa con Gladys Manríquez Canales, presidenta de la Fenats metropolitana y Yolanda Córdova Milenao, dirigente Fenats base Hospital San José y presidenta CUT zonal norte.

<http://pcchile.cl/wp-content/uploads/2022/12/MUJERES-COMUNISTAS-022022-web.mp3>

Capítulo 3: Karen, Palma, dirigente nacional CUT y de las y los trabajadores de la salud conversa con Rosa Vergara, presidenta de Ancosalud (usuarias/ios de la salud pública) y con Gloria Díaz Valdés, también dirigente de Ancosalud

<http://pcchile.cl/wp-content/uploads/2022/12/MUJERES-COMUNISTAS-032022-web.mp3>

Capítulo 4 : Gabriela Álvarez, periodista, conversa con Marisol Corvalán Fuentes, madre de 3 hijos (2 hombres, una mujer), casada, comunista, feminista de clase desde la praxis.

Es miembro del secretariado del Colectivo Siboney de Solidaridad con Cuba, formadora de la olla común Gladys Marín del comunal La Florida y de la olla itinerante las cocineritas, enfocadas en ruta de calle.

<http://pcchile.cl/wp-content/uploads/2022/12/mujeres-comunista-042022-web.mp3>

Capítulo 5 : Gabriela Álvarez, periodista, conversa con María Olga Yañez Real, concejala de Puente Alto, antes de ser concejala fue por 15 años dirigente social, presidenta de junta de vecinos Unidos Avanzamos A-34 Es del sector entre nocedal y San Gerónimo; presidenta del centro de padres y apoderados del colegio Pedro Apóstol y una de las voceras de la Asamblea de organizaciones sociales y políticas de la provincia Cordillera.

<http://pcchile.cl/wp-content/uploads/2022/12/Mujeres-comunista-052022-web.mp3>

Capítulo 6 : Gabriela Álvarez, periodista, conversa con Flor Isabel Araneda Fornachiari, integrante de familia comunista, con 4 hermanos. Fue pionera desde muy niña e ingresó a la Jota en agosto de 1973, a un mes del golpe. Salió al exilio el año 1975 cuando su padre que estaba preso en los campos de concentración fue expulsado del país y con él salió toda la familia. Estudió en Bélgica y en Cuba. La dictadura le prohibía el ingreso, su pasaporte tenía una L. Regresó a Chile a principios del año 1987. Participa activamente del equipo de relaciones internacionales.

<http://pcchile.cl/wp-content/uploads/2022/12/mujeres-comunista-062022-web.mp3>

201,200 total views,

3 views today